
Von: Annette Braun-Kohl <a.braun-kohl@t-online.de>  
Gesendet: Montag, 12. September 2022 16:02 
An: Rat <Rat@stadt-haan.de> 
Cc: Schacht, Christine-Petra <Christine-Petra.Schacht@stadt-haan.de> 
Betreff: Anfrage zum TOP Ö7 "Anpassung der Satzung über den Schutz des Baumbestandes..." für 
den morgigen UMA 
 
 
Sehr geehrte Damen und Herren, 
sehr geehrte Frau Schacht, 
zur Einordnung des aktuellen Antragsvolumens im Zusammenhang mit der Baumschutzsatzung 
fragen wir als CDU-Fraktion für die morgige Sitzung des UMAs zum TOP Ö7 an: 
 

1. Für wie viele Bäume, die unter die Baumschutzsatzung vom 30.07.1991 fielen, wurde in den 
letzten drei Jahren eine Fällgenehmigung beantragt? 

2. Gab es Ablehnungen, Ausnahmen und Befreiungen gemäß § 4 und wenn ja, wie viele? 
3. Wie viele Ersatzpflanzungen wurden vorgenommen und wurden diese kontrolliert? 
4. In welcher Höhe wurden Ausgleichszahlungen geleistet? 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Annette Braun-Kohl  
 
0170 / 70 40 832 
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